

Artikel vom 24.04.2019

CSU: Verbundenheit zwischen den Generationen

## Spendenübergabe an das AWO-Seniorenzentrum



Die CSU Ortenburg mit Ortsvorsitzendem Stefan Lang übergibt ihre Spende im AWO Seniorenzentrum.

Seit 12 Jahren veranstaltet der CSU-Ortsverband Ortenburg im Herbst sein Familienfest.

Das Inge-Gabert-Haus der AWO stellt dabei die Räumlichkeiten und Innenhof zur Verfügung. Als Dankeschön geht der Reinerlös mit einem kleinen Aufschlag immer an das Seniorenzentrum.

CSU-Ortsvorsitzender Stefan Lang übergab nun die beim letzten Fest erwirtschafteten 1.000 € im Beisein einer Abordnung aus jungen CSU-Mitgliedern an Heimleitung und Heimbeirat.

Heimleiter Ulrich Buchberger bedankte sich im Namen der Belegschaft und der Bewohner für die regelmäßige Zuwendung und stellte klar, dass das Geld den Heimbewohnern unmittelbar zugutekommen wird. Im letzten Jahr wurde von der CSU-Spende zweimal ein Frühstücksbuffet für die Senioren veranstaltet, von dem sie noch heute schwärmen. Den diesjährigen Betrag wollen sie in Abstimmung mit dem Heimbeirat in bequemere Duschstühle mit breiteren Rückenlehnen investieren und für den Aufenthaltsbereich der Wohngruppe 3 mit Aussicht auf Eingangsbereich und Straße, der von den Bewohnern gerne frequentiert wird, eine Beschattung kaufen.

Der Termin für das nächste Familienfest der CSU Ortenburg steht auch schon fest:

Sonntag, 8. September 2019. Alle Ortenburger sind dazu herzlich eingeladen.